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ATOS LEGISLATIVOS
RESOLUÇÃO LEGISLATIVA

ATAS PLENÁRIAS - SUCINTA
ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA TRECENTÉSIMA OCTOGÉSIMA 
NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO NONO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA SÉTIMA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA 
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte e três de abril de dois mil e quinze, no Plenário desta 
Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima trecentésima octogésima nona 
Sessão Ordinária do quadragésimo nono período legislativo da sétima Legislatura 
da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima. Não Havendo quórum 
regimental, o Senhor Presidente, Deputado Jalser Renier solicitou ao Senhor 
Primeiro Secretário, Deputado Marcelo Cabral que fizesse a verificação de 
quórum Não havendo quórum regimental, o Senhor Presidente suspendeu a 
Sessão por 15 minutos. Após o tempo estipulado, sob a proteção de Deus e em 
nome do povo roraimense, o Senhor Presidente, Deputado Jalser  Renier, 
declarou aberta a Sessão, solicitando ao Senhor Segundo Secretário, Deputado 
Marcelo Cabral proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, a qual foi lida e 
aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário, 
Deputado Coronel Chagas proceder à leitura do Expediente: RECEBIDO DO 
PODER EXECUTIVO: Mensagem Governamental nº 016 de 17/04/2015, do 
encaminhando a Prestação de Contas do Poder Executivo, relativa ao exercício 
financeiro de 2014, composta por quatro volumes: I- Balanço Geral; II- Prestação 
de Contas; III- Relatório de Avaliação Anual – PPA 2012/2015; IIV- Relatório 
do Controle Interno das Contas Governamentais. RECEBIDO DOS 
DEPUTADOS: IndicaçãoS/Nº de 22/04/2015, do Deputado Jorge Everton, 
solicitando a Publicação do edital de convocação dos 573 (quinhentos e setenta 
e três) aprovados no Concurso Público da Secretaria de Estado da Saúde realizado 
em agosto de 2013.OfícioNº 026/2015 de 22/04/2015, do Deputado Francisco 
Mozart, informando a impossibilidade de participar da Sessão Plenária do dia 
22/04/2015.OfícioNº 052/2015 de 22/04/2015, da Deputada Lenir Rodrigues, 
informando sua ausência na Sessão Ordinária do dia 23/04/2015.IndicaçãoS/Nº 
de 22/04/2015, da Deputada Lenir Rodrigues, solicitando a Construção da Escola 
Estadual Indígena José Antônio de Souza, localizada na Comunidade do Mato 
Grosso, Região do Surumu – Município de Pacaraima/RRIndicaçãoS/Nº de 
22/04/2015, da Deputada Lenir Rodrigues, solicitando a Construção da Escola 
Estadual Indígena Bento Luiz, localizada na Comunidade de São Miguel da 
Cachoeira, Região do Surumu – Município de Pacaraima/RR.IndicaçãoS/Nº de 
22/04/2015, da Deputada Lenir Rodrigues, solicitando a Ampliação e Reforma 

ATOS ADMINISTRATIVOS
DA PRESIDÊNCIA - ATOS DA CPL

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO/CPL-ALE-RR
COMUNICADO

PROCESSO: 029/ALE/2015
NATUREZA: Pregão Presencial - SRP nº 002/2015
OBJETO: Formação de Registro de Preços para eventual contratação de 
empresa especializada em solução de documentação e software, para a prestação 
de serviços de digitalização de documentos, contemplando preparação, 
organização, traslado e armazenamento de documentos físicos e digitais com 
disponibilidade de infraestrutura de hardware, softwares e realização de gestão, 
certificação digital, Software de Gestão para rotinas de busca a ser integrado com 
a solução de ECM-GED existente, gerenciamento e recuperação dos documentos 
digitalizados e daqueles armazenados fisicamente, de acordo com os quantitativos 
e as especificações técnicas a ser acessado em ambiente WEB pela ALE/RR e 
manutenção e suporte técnico do software existente de ECM-GED no servidor de 
dados da ALE/RR, cujas especificações constam no Termo de Referência e seus 
anexos, com a finalidade de atender a Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
 A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA 
através da Comissão Permanente de Licitação comunica aos interessados que 
a empresa VIRTUALDOCS GESTÃO DOCUMENTAL LTDA - ME, CNPJ: 
03.673.311/0001-00, sagrou-se vencedora do certame licitatório do referido objeto.

Boa Vista-RR, 30 de abril de 2015
Verona Sampaio Rocha Lima

Pregoeira

RESOLUÇÕES DE AFASTAMENTOS

R E S O L U Ç Ã O Nº 128/2015
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, no 
uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com a Resolução 008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento do Excelentíssimo Senhor Deputado 
ANTONIO MECIAS PEREIRA DE JESUS para viajar com destino à cidade 
de Brasília-DF, no período de 26.04 a 30.04.2015, com a finalidade de tratar de 
assuntos inerentes às atividades parlamentares, a serviço deste Poder.
 Os Efeitos da presente resolução em virtude de motivos técnicos 
retroagem ao período de afastamento do Senhor Deputado.  

Palácio Antônio Martins, 30 de Abril de 2015
Deputado JALSER RENIER PADILHA

Presidente
Deputado ROSINALDO ADOLFO BEZERRA DA SILVA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 129/2015
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, no 
uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com a Resolução 008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento do servidor KLEYSSON 
HANDERSSON ARANTES DE SOUZA CAMPOS Matrícula 14138 
para viajar com destino aos municípios de Rorainópolis, São João da Baliza 
e Pacaraima no período de 06.05 a 15.05.2015, com a finalidade de tratar de 
assuntos inerentes às atividades funcionais, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 30 de Abril de 2015
Deputado JALSER RENIER PADILHA

Presidente
Deputado ROSINALDO ADOLFO BEZERRA DA SILVA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

2º Secretário
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da Escola Estadual Indígena Amooko Maya, localizada na Comunidade de Santa 
Rita no Município de Normandia/RR.Projetode LeiS/Nº de 22/04/2015 do 
Deputado Brito Bezerra, dá denominação de Rodovia Antônio Menezes da Silva 
para a Estrada Estadual-RR 342 (trezentos e quarenta e dois).IndicaçãoS/Nº de 
22/04/2015, da Deputada Aurelina Medeiros, solicitando a Instalação de um 
Telefone Público (orelhão) para atender a Vila Santa Luzia – Vicinal 09, Confiança 
III Município de Cantá. DIVERSOS: Requerimento s/nº 2015 de 22/04/2015, 
da Comissão de Defesa dos Direitos da Família, da Mulher, da Criança, do 
Adolescente e do Idoso e de Ação Social, solicitando que a Audiência Pública 
requerida para o dia 18 de maio do corrente ano, tenha o adiamento para o dia 
19/04/2015,. Para tanto requer ao Plenário desta Casa, que a Sessão Ordinária 
do dia 19 de maio de 2015, seja transformada em reunião de Audiência Publica. 
OficioNº 001/2015 de 15/04/2015, da Câmara dos Deputados – Centro de 
Formação, Treinamento e Aperfeiçoamento, encaminhando em anexo, cartaz e 
folder de divulgação da VI Jornada de Pesquisa e Extensão da Câmara dos 
Deputados.GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Brito Bezerra 
iniciou convidando a todos do Poder Legislativo e do Poder Executivo para 
unirem esforços junto ao Tribunal Regional Eleitoral para inibir as transferências 
de títulos da capital para o interior do Estado, pois, de acordo com a tese 
apresentada pelo Juiz Rodrigo Furlan, essas transferências influenciam cerca de 
50% na decisão das eleições e interferem na vida das pessoas que residem nesses 
Municípios, pois, de acordo com a Tese do juiz e a opinião do Deputado, várias 
pessoas já foram eleitas para cargos de Vereador e Prefeito sem residirem no 
respectivo Município, prejudicando assim seu desenvolvimento. Prosseguindo, 
o Senhor Parlamentar informou que foi criada a Resolução nº 249 de 2015, que 
fará diligências em 10% do eleitorado que transferir títulos para o interior e que 
cabe aos parlamentares comunicar a esses eleitores que eles serão penalizados 
criminalmente, assim como o político que o leva a transferir seu título. Finalizou 
dizendo que enquanto o Estado não tiver liberdade econômica, não se pode falar 
em liberdade política e que para isso faz-se necessário uma campanha informativa 
maciça para a educação e conscientização política dos eleitores. O Senhor 
Deputado Soldado Sampaio, primeiramente, falou da importância de esta Casa 
dar alguma contribuição à reforma política em discussão no Congresso Nacional 
e também acompanhar a questão sobre indícios de transferência de votos para 
o interior do Estado para que não haja segundo turno em Boa Vista. Continuando, 
informou estar protocolando, nesta Casa, Requerimento que solicita a criação 
de uma Comissão Especial para que a sociedade e os órgãos competentes sejam 
ouvidos e possam dar suas contribuições para a Reforma Política, nos Fóruns e 
Audiências Públicas a serem realizados por este Poder. De acordo com o Senhor 
Deputado, o fator financeiro é decisivo no processo eleitoral. Destacou alguns 
dados da ONG Transparência Brasil, a fim de mostrar a crescente participação 
da iniciativa privada no financiamento das eleições no período de 2002 a 2014. 
Na opinião do Senhor Parlamentar, quem decide a composição das Assembleias, 
Câmaras de Vereadores e Congresso Nacional são as grandes empresas, as quais 
definem qual estratégia utilizarão para eleger o maior número de parlamentares 
e, consequentemente, aumentar o lucro de suas empresas por meio das emendas 
parlamentares. Em seguida, informou que, apesar de 51% do eleitorado ser de 
mulheres, elas têm uma participação irrisória na Bancada Federal, e isso porque 
há o percentual obrigatório na composição de chapas das coligações. Falou ainda 
da discreta composição feminina no Senado Federal e o possível motivo dessa 
disparidade. Na oportunidade, informou que seu partido, PCdoB, apresentará 
uma proposta em defesa de uma reforma política democrática, citando alguns 
pontos, como o fim do financiamento privado das eleições. Finalizou, solicitando 
ao Senhor Presidente a criação da Comissão Especial para ouvir os partidos, o 
Relator da proposta da Reforma Política, os órgãos competentes e os movimentos 
sociais para, juntos, definirem as regras necessárias ao próximo pleito eleitoral. 
ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente, anunciou para pauta da Ordem do 
Dia, discussão e votação em turno único do Projeto de Decreto Legislativo nº 
012/15 que “dispõe sobre a instituição do Fórum Permanente de Desenvolvimento 
Participativo do Estado de Roraima e dá outras providências”; de autoria da 
Mesa Diretora. O Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário que 
fizesse à leitura do Projeto de Decreto Legislativo nº 012/15. Colocado em 
discussão e votação o projeto foi aprovado por 17 votos sim, nenhum não e 
nenhuma abstenção. O Senhor Presidente anunciou que a comissão que irá 
sabatinar a Senhora Júlia Vieira América é composta pelos seguintes Deputados: 
Lenir Rodrigues, Francisco Mozart, Zé Galeto, retirando os nomes dos Deputados 
Brito Bezerra e Soldado Sampaio, considerando os nomes da Deputada Aurelina 
Medeiros e Oleno Matos. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor Deputado 
Evangelista Siqueira lembrou aos Deputados da Comissão de Saúde, Francisco 
Mozart, Masamy Eda, Mecias de Jesus e a Deputada Lenir Rodrigues que às 15 
horas ocorrerá uma visita técnica à Secretaria Estadual de Saúde, SESAU. O 
Senhor Deputado Mecias de Jesus parabenizou a Deputada Lenir Rodrigues e 
o Deputado Valdenir Ferreira pela passagem de seus aniversários, desejando-lhes 
muitos anos de vida. O Senhor Deputado Oleno Matos também parabenizou a 
Senhora Deputada Lenir Rodrigues e o Senhor Deputado Valdenir Ferreira, 
desejando-lhes muita saúde e muita paz. O Senhor Deputado Masamy Eda 

informou aos Deputados Odilon Filho, Oleno Matos, Angela Águida Portella e 
Deputado Naldo da Loteria que haverá reunião na próxima terça-feira, dia 28, 
após a Sessão da Comissão de Viação, Transporte e Obras. O Senhor Presidente 
parabenizou os Senhores Deputados Lenir Rodrigues e Valdenir Ferreira pela 
passagem de seus aniversários, desejando-lhe muitos sucessos juntamente com 
suas famílias. Antecipando, também, seus votos de felicitações ao servidor Tuti 
Leno, que aniversaria sábado. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor 
Presidente encerrou a Sessão e convocou outra para o dia 28 de abril, à hora 
regimental. Registraram a presença, no painel, os Senhores Deputados: Angela 
A. Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Coronel Chagas, Dhiego 
Coelho, Evangelista Siqueira, Francisco Mozart, Gabriel Picanço, George 
Melo, JalserRenier, Jânio Xingú, Jorge Everton, Marcelo Cabral, 
MasamyEda, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, Odilon Filho, Oleno Matos, 
Soldado Sampaio e Zé Galeto.
Aprovada em: 28/04/2015

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA TRECENTÉSIMA NONAGÉSIMA 
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO NONO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA SÉTIMA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA 
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte e oito de abril de dois mil e quinze, no Plenário desta 
Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima trecentésima nonagésima Sessão 
Ordinária do quadragésimo nono período legislativo da sétima legislatura da 
Assembleia Legislativa do Estado de Roraima. O Senhor Presidente, Deputado 
JalserRenier, solicitou ao Senhor Primeiro-Secretário, Deputado Coronel 
Chagas, que fizesse a verificação de quórum. Havendo quórum regimental, sob 
a proteção de Deus e em nome do povo roraimense, o Senhor Presidente declarou 
aberta a Sessão convidando a Senhora Deputada Lenir Rodrigues para atuar 
como Segunda-Secretária ad hocsolicitando-lhe que procedesse a leitura da Ata 
da Sessão anterior, a qual foi lida e aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou 
ao Senhor Primeiro-Secretárioproceder à leitura do Expediente: RECEBIDO 
DO PODER EXECUTIVO: Mensagem Governamentalnº 19, de 22/04/15, da 
Excelentíssima Senhora Governadora do Estado, Suelly Campos, que submete 
à apreciação e arguição dessa Casa Legislativa o nome do Senhor Elias Augusto 
de Lima Silva, indicado para exercer o cargo de Presidente do Instituto de Pesos 
e Medidas do Estado de Roraima – IPEM. RECEBIDOS DOS DEPUTADOS: 
Projeto deResolução Legislativa nº 005/2015, que “Dispõe sobre reposição 
salarial dos servidores do Poder Legislativo Estadual para o exercício financeiro 
de 2015, nos termos do art. 37, inciso X, da Constituição Federal de 1988 e dá 
outras providências”; Projeto de Leis/nº, de 22/04/15, do Deputado Jânio Xingú, 
que “Considera o Conjunto Arquitetônico e a Encenação da Paixão de Cristo 
Patrimônio Cultural Material e Imaterial do Estado de Roraima”; Indicaçãos/nº, 
de 16/04/15, do Deputado Francisco Mozart, solicitando ao Governo do Estado 
a adoção das medidas necessárias para liberação de recursos financeiros de 
contrapartida do Estado, para construção da Casa da Mulher Brasileira; 
Requerimentos/nº, de 22/04/15, do Deputado Soldado Sampaio, requerendo ao 
Plenário desta Casa Legislativa que seja constituída Comissão Especial Externa 
para analisar propostas à Reforma Política; Indicaçãos/nº, de 27/04/15, do 
Deputado Oleno Matos, àExcelentíssima Senhora Governadora do Estado, para 
conclusão da obra de construção das caixas d’água, na vila Martins Pereira e na 
Sede do Município de Rorainópolis; Indicaçãos/nº, de 27/04/15, do Deputado 
Oleno Matos, encaminhando à Excelentíssima Senhora Governadora do Estado 
a solicitação de conclusão da reforma, em caráter de urgência, da Escola Estadual 
Tenente João de Azevedo Cruz, na Vila Nova Colina, Município de Rorainópolis, 
e contratação de pessoal de apoio, Administrador Educacional e Coordenador 
Pedagógico, bem como aquisição de 100 cadeiras e utensílios de copa e cozinha, 
para a referida Escola; Indicaçãos/nº, de 27/04/15, do Deputado Oleno Matos, 
encaminhando à Excelentíssima Senhora Governadora do Estado solicitação de 
reforma, em caráter de urgência, da estrutura física e do muro da Escola Estadual 
Leopoldo Campelo, no Distrito de Jundiá, bem como reparos em sua rede de 
energia elétrica; Indicaçãos/nº, de 27/04/15, do Deputado Oleno Matos, 
encaminhando à Excelentíssima Senhora Governadora do Estado solicitação de 
reforma, em caráter de urgência, da estrutura física e reparos nas redes elétrica 
e hidráulica da Escola Estadual de Ensino Fundamental e Médio Fagundes Varela, 
na Vila Martins Pereira, Município de Rorainópolis; Indicaçãos/nº, de 27/04/15, 
do Deputado Oleno Matos, encaminhando à Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado solicitação de reforma, em caráter de urgência, e 
construção de banheiros adaptados para pessoas com deficiência nas Escolas 
Estaduais: Padre Eugênio Possamai, José de Alencar e Antônia Tavares, todas 
no município de Rorainópolis;Indicaçãos/nº, de 27/04/15, do Deputado Oleno 
Matos, encaminhando à Excelentíssima Senhora Governadora do Estado 
solicitação da conclusão de dez quilômetros de asfalto, na Vicinal 02, via principal 
do município de Rorainópolis; eIndicaçãos/nº, de 27/04/15, do Deputado Oleno 
Matos, encaminhando à Excelentíssima Senhora Governadora do Estado 
solicitação de troca dos postes de madeira por postes de concreto, nas vicinais 
de Rorainópolis. DIVERSOS:Ofícionº 11, de 11/03/15, do Instituto Legislativo 
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Brasileiro – ILB, colocando à disposição desta Casa Legislativa as ações daquele 
Instituto e do Programa Interlegis; Ofícionº 001, de 15/04/15, da Associação 
Roraimense pela Diversidade Sexual de Roraima, comunicando que, no dia 
13/09/15, realizará a XIV Parada do Orgulho LGBT, na Praça Velia Coutinho 
– Complexo Ayrton Senna, a partir das 16:00hs, e solicitando uma reunião, no 
dia 15 de maio do corrente ano, nesta Casa Legislativa, para apresentação do 
Projeto Parada do Orgulho LGBT/RR. Ofícionº 001, de 15/04/15, do Fórum 
Estadual de Educação de Roraima - FEERR, solicitando informações referentes 
ao posicionamento desta Casa em relação aos trâmites para aprovação do Projeto 
de Lei sobre o Plano Estadual de Educação de Roraima, encaminhado dia 
18/12/14 a esta Augusta Casa; Ofícionº 002/15 – GP/RR, de 20/04/15, do Tribunal 
Regional Eleitoral de Roraima – TRE/RR, em resposta ao Ofício nº 002/2015/
GAB/PRES/ALE., informando a impossibilidade de comparecimento ao evento 
de assinatura do Termo de Cooperação Técnica, dia 22/04/15; Ofícionº 005, de 
16/04/15, do Sindicato dos Profissionais de Enfermagem de Roraima – 
SINDPRER, comunicando Paralisação/Greve dos Trabalhadores de 
Enfermagem; Ofícionº 014, de 13/04/15, da Universidade Federal de Roraima 
– CAPSI - UFRR, solicitando homologação do Processo/Criação da Lei nº 637, 
de 18/01/08, que autoriza o Governo do Estado a criar o Programa de Assistência 
Psicológica a Crianças e Adolescentes nas Escolas Estaduais; Ofício Especial, 
de 16/04/15, da Prefeitura Municipal de Caroebe, Prefeito Paulo Cesar Gomes 
Ortiz, solicitando cópia da Legislação que criou a Hidrelétrica de Jatapú, 
localizada no município de Caroebe e pertencente ao Estado de Roraima,bem 
como toda a documentação que acompanhou o pedido de criação; Ofícionº 12, 
de 16/04/15, do Diretório Central dos Estudantes da Universidade Federal de 
Roraima – UFRR, Comissão de Diretoria Provisória – DCE - UFRR, solicitando 
uma cópia do processo da Lei Estadual 363/03;Ofícios/nº, de 15/04/15, do 
Sindicato dos Taxistas, Condutores Autônomos de Veículos Rodoviários, 
Transportadores Rodoviários Autônomos e Similares de Cargas e Passageiros 
do Estado de Roraima - SINTACAVER-RR, solicitando especial atenção em 
liberar o Plenário Deputado Valério Magalhães, no período das 9h às 12h, no 
dia 1º de maio de 2015, Dia do Trabalhador, quando este sindicato realizará a 
posse da nova diretoria;Carta s/nº, de 27/04/15, da Junta Comercial do Estado 
de Roraima – JUCERR, encaminhando denúncia em anexo; eOfícionº 107, de 
15/04/15, do Ministério Público de Roraima, Procuradoria – Geral de Justiça, 
informando os procedimentos administrativos nº 036/14 PA/PGJ e 043/14 PA/
PGJ, cumprindo com o disposto no Art. 36, inciso 5, da Lei Complementar 
Federal 141.12. GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Izaías Maia 
manifestou sua preocupação com a situação degradante dos moradores de rua 
com problemas mentais, do risco de agredirem a terceiros e do pouco caso que 
as pessoas fazem dessa realidade. Criticou a falta de ação em relação ao tratamento 
de drogados e perguntou se, nesta Casa, existe algum projeto sendo realizado 
nesse sentido, uma vez que, é procurado diariamente na televisão por famílias 
que lhe pedem ajuda para parentes dependentes químicos. Disse ter imagens que 
mostram agressões praticadas por dependentes químicos. Finalizou pedindo o 
apoio dos parlamentares para buscar uma solução para esse problema. O Senhor 
Deputado Coronel Chagas, inicialmente, falou sobre os direitos lesados dos 
consumidores quanto ao uso de telefonia móvel. Informou que a Associação 
Brasileira de PROCONs Brasil, em reunião nacional em Brasília, posicionou-se 
contrária às mudanças anunciadas e já implementadas pelas operadoras, por 
considerar uma afronta aos direitos fundamentais. Em seguida, o Parlamentar 
fez um relato sobre denúncias recebidas pelos PROCONs em relação à mudança 
dos planos, principalmente de internet. Segundo o Senhor Deputado, as denúncias 
teriam motivado a mobilização dos órgãos de defesa do consumidor contra as 
operadoras de telefonia. Após, informou que o PROCON/ALE notificou todas 
as operadoras, solicitou as informações sobre o tema, divulgou a falta de 
compromisso das empresas com os consumidores e solicitou à sociedade que 
compartilhe as mensagens nas redes sociais. Ainda destacou a reunião das 
operadoras com o Ministério das Comunicações e Ministério da Justiça, ocasião 
em que assinaram um termo de compromisso para não suspensão dos serviços 
e campanha informativa sobre os planos ofertados. Finalizou destacando a 
importância do PROCON/Assembleia, instrumento de cidadania à disposição 
do roraimense. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente anunciou, para a pauta 
da Ordem do Dia, discussão e votação em turno único do Projeto de Lei nº 
013/15, que “Institui, no âmbito do Estado de Roraima, a Semana de Combate 
e Prevenção ao Alcoolismo”, de autoria da Deputada Aurelina Medeiros; do 
Projeto de Lei nº 015/15, que “Institui a Semana EstadualdaSaúde do Coração”, 
de autoria doDeputado Soldado Sampaio e doProjeto deResolução Legislativa 
nº 005/2015,que “Dispõe sobre reposição salarial dos servidores do Poder 
Legislativo Estadual para o exercício financeiro de 2015, nos termos do art. 37, 
inciso X, da Constituição Federal de 1988 e dá outras providências”. Em seguida, 
o Senhor Presidente suspendeu a Sessão, pelo tempo necessário, para que as 
Comissões em Conjunto pudessem analisar e emitir parecer às matérias constantes 
da Ordem do Dia. Após o tempo necessário, o Senhor Presidente reabriu a Sessão 
solicitando ao Senhor Primeiro-Secretário procederà leitura do Projeto de Lei 
nº 013/15. Colocado em discussão e votação, o projeto foi aprovado por 20 votos 

sim, nenhum contrário e nenhuma abstenção. Prosseguindo, o Senhor Presidente 
solicitou ao SenhorPrimeiro-Secretário procederà leitura do Projeto de Lei nº 
015/15. Colocado em discussão e votação, o projeto foi aprovado por 21 votos 
sim, nenhum contrário e nenhuma abstenção. Continuando, o Senhor Presidente 
solicitou ao SenhorPrimeiro-Secretário procederà leitura do Projeto de Resolução 
Legislativa nº 005/15. Colocado em discussão e votação, o projeto foi aprovado 
por 21 votos sim, nenhum contrário e nenhuma abstenção. Em seguida, solicitou 
ao Senhor Primeiro-Secretário proceder à leitura do Requerimento nº 026/15, 
que requer ao Plenário desta Casa Legislativa que seja constituída Comissão 
Especial Externa para analisar propostas à Reforma Política, de autoria do Senhor 
Deputado Soldado Sampaio. Colocado em discussão e votação, o Requerimento 
foi aprovado por unanimidade dos Deputados presentes. Após, o Senhor 
Presidente solidarizou-se às pessoas presentes nas galerias deste Poder, colocando 
esta Casa à disposição para, na medida do possível, ajudá-los junto à Bancada 
Federal do Estado no tocante à aprovação da PEC 660. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: O Senhor Deputado Jorge Everton agradeceu à Presidência desta 
Casa por mostrar disposição em receber uma comissão de policiais civis que se 
encontram nas galerias deste Poder. Aproveitou para parabenizar o Senhor Josias 
Licata pela incansável luta em favor da PEC 660. Prosseguindo, manifestou 
interesse em participar como membro da Comissão Especial Externa proposta 
pelo Deputado Soldado Sampaio. Continuando convidou os membros da 
Comissão de Administração, Segurança e Serviços Públicos para uma reunião 
que aconteceráàs 15h, a fim de ouvir o Vice-Presidente da Junta Comercial de 
Roraima – JUCERR, oportunidade em que prestará esclarecimentos sobre 
denúncias trazidas a esta Casa. Finalizou informando aos Deputados que recebeu 
denúncia de que o Senhor Ubirajara Riz continua, mesmo após ter tido seu nome 
recusado por este Poder, respondendo pela JUCERR, o que, de acordo com o 
Parlamentar, é uma afronta às decisões desta Casa. O Senhor Deputado 
Evangelista Siqueira convidou a todos para participarem do II Seminário de 
Educação do Campo com o tema “Construção Coletiva de Política da Educação 
do Campo”, que acontecerá nos dias 29 e 30 de abril e 1º de maio, na sede da 
FETAG. A Senhora Deputada Lenir Rodrigues convidou os Deputados 
MasamyEda, Francisco Mozart, Mecias de Jesus e Evangelista Siqueira para, 
dia 29 de abril, às quinze horas, reunirem-se com o Senhor Secretário de Saúde 
e o Sindicato dos Trabalhadores em Enfermagem e fazer intermediação dos 
problemas referentes ao sindicato. A Senhora Deputada Aurelina Medeiros 
agradeceu aos seus Pares, em especial ao Senhor Deputado Izaías Maia, pelo 
apoio recebido em razão do falecimento de sua genitora. O Senhor Deputado 
MasamyEdacomunicou aos membros da Comissão de Viação, Transportes e 
Obras o adiamento da reunião da comissão para as quinze horas, em virtude da 
reunião com a Mesa Diretora desta Casa. O Senhor Presidente Jalser 
Renierdirigiu-se à Liderança do Governo dizendo que esta Casa tem sido flexível 
a determinadas atitudes da Governadora do Estado por entender que ela precisa 
de um tempo para apresentar o seu modelo de gestão. Mas garantiu que esta 
Casa não admitirá ser desmoralizada quanto às suas decisões. Lembrou que o 
nome do Senhor Ubirajara Riz foi vetado neste Poder, portanto, ele não pode 
responder pela JUCERR. Em seguida, solicitou a todos que agilizassem a análise 
da PEC sob tutela do Deputado Soldado Sampaio para trazê-la à Plenário, pois 
a Constituição Estadual não trata sobre perda de prazos, o que poderia constranger 
o Poder Legislativo ao rejeitar nomes indicados e insistentemente mantidos pela 
Governadora para exercer cargos na administração direta e indireta. Finalizou 
lembrando a campanha de arrecadação de livros e seus respectivos objetivos 
para informar que esta Casa, por meio de seus membros, servidores e 
frequentadores, arrecadou 1.255 livros, que foram entregues ao Clube dos 
Livros, pela Deputada Lenir Rodrigues, ao idealizador do projeto, o Senhor 
José Oliveira Filho. O Senhor Deputado Brito Bezerra dirigiu-se 
aoPresidente da Casa dizendo que não é intenção do Poder Executivo 
constranger o Poder Legislativo, mas, sim manter uma convivência pacífica 
e harmônica. O Senhor Deputado concordou em que os atos da Assembleia 
devam ser respeitados e afirmou que assim tem feito o Governo do Estado. 
Justificou a permanência do senhor Ubirajara Riz na JUCERR com o fato 
de estar ocupando o cargo de vice-presidente. Finalizou dizendo que a 
Comissão está trabalhando para que a PEC seja apresentada ao Plenário o 
mais breve possível, com emendas que fortaleçam o Legislativo sem 
constrangimentos para o Executivo, zelando pela harmonia entre os Poderes. 
O Senhor Deputado Naldoda Loteria sugeriu alterações na PEC em análise, 
como o impedimento de nomes vetados assumirem vice-presidência na 
mesma instituição. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente 
encerrou a Sessão e convocou outra para o dia 29 de abril, à hora regimental. 
Registraram a presença, no painel, os Senhores Deputados: Angela A. 
Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Chico Guerra, Coronel 
Chagas, Dhiego Coelho, Evangelista Siqueira, Francisco Mozart, Gabriel 
Picanço, George Melo, JalserRenier, Jânio Xingú, Jorge Everton, Lenir 
Rodrigues, Marcelo Cabral, MasamyEda, Naldo da Loteria, Odilon Filho, 
Oleno Matos, Soldado Sampaio, Valdenir Ferreira e Zé Galeto.
Aprovada em: 29/04/2015


